



## PRESSEINFORMATION

### Aktivschiff für die Kita „Kindernest Sternstunden“: Stiftung Kinderförderung von Playmobil übergibt neues Spielgerät

Hutschdorf, 05.12.2025 – Große Freude in der Kindertagesstätte „Kindernest Sternstunden“ der DGD Mutter-Kind-Klinik Haus Immanuel: Heute wurde das neue Aktivschiff offiziell an die Kinder übergeben. Das außergewöhnliche Spielgerät, bereitgestellt von der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, schafft einen attraktiven Bewegungsraum für die Kinder und fördert spielerisch ihre motorischen Fähigkeiten, Kreativität und soziale Kompetenz.

„Das Aktivschiff ist für unsere Kinder ein echtes Abenteuerland. Es eröffnet neue Möglichkeiten für Bewegung und gemeinsames Spiel – gerade in einer Zeit, in der viele Kinder zu wenig aktiv sind. Wir sind der Stiftung Kinderförderung von Playmobil sehr dankbar für diese Unterstützung.“, betont Kerstin Binger, Leitung der Kita „Kindernest Sternstunden“.

Bereits am 24. November sorgte die spektakuläre Anlieferung für Aufsehen: Bei winterlichem Schneefall wurde das tonnenschwere Schiff über die engen Straßen des Ortes und einen steilen Hang bis zum Kita-Gelände transportiert. Dank der spontanen Hilfe eines Landwirts aus der Nachbarschaft, der den Anhänger mit Traktor zog und den Weg mit Kehrmaschine und Salz befahrbar machte, und vielen weiteren Unterstützern vor Ort konnte die Aktion erfolgreich abgeschlossen werden.

Das Aktivschiff ist nicht nur ein optisches Highlight, sondern auch ein wichtiger Beitrag zur Förderung von Bewegung und Aktivität – gerade für Kinder, die in der Einrichtung betreut werden. Viele von ihnen sind Begleitkinder suchtkranker Mütter und haben besondere Bedürfnisse. Die Kita „Kindernest Sternstunden“ bietet ihnen einen geschützten Raum, in dem sie sich entfalten und ihre Fähigkeiten entwickeln können. „Mit dem Aktivschiff möchten wir Kindern einen Ort schenken, an dem sie sich frei bewegen, kreativ spielen und ihre Fantasie ausleben können. Bewegung ist ein Schlüssel für Gesundheit und Wohlbefinden – und genau das wollen wir fördern.“, betont Florian Löffler, Vorstand der Stiftung Kinderförderung von Playmobil.

Die DGD Mutter-Kind-Klinik Haus Immanuel in Hutschdorf ist eine Rehabilitationseinrichtung für Frauen mit Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit. Im angeschlossenen Mutter-Kind-Zentrum „Rückenwind“ werden Mütter nach abgeschlossener Entwöhnungsbehandlung gemeinsam mit ihren Kindern betreut. Die Kita „Kindernest Sternstunden“ bietet Platz für bis zu 28 Kinder in Krippen-, Kindergarten- und Hortgruppen.



Kontakt:

**DGD Fachklinik Haus Immanuel**

*Kindertagesstätte „Kindernest Sternstunden“*

*Hutschdorf 46*

*95349 Thurnau-Hutschdorf*

*Tel: 09228/9228 9968 -0*

*E-Mail: info@haus-immanuel.de*

---

**Über die Stiftung Kinderförderung von Playmobil**

*Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933 – 2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke Playmobil gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung & Erziehung, Gesundheit & Schutz, Bewegung & Aktivität sowie Kreativität & Kultur. Das soziale Engagement von Horst Brandstätter war ein Teil seiner gesellschaftlichen Verantwortung. Er hat seine Unternehmensgruppe nicht nur als wirtschaftliches, sondern auch als soziales Instrument gesehen.*